

La Fundación "la Caixa" y CaixaBank apoyan la 11ª edición de La Magic Line, la caminata solidaria de Sant Joan de Déu

- ***Más de 850 empleados de la entidad y familiares, organizados en 47 equipos, han participado este domingo en la caminata solidaria que organiza San Juan de Dios a favor de las personas más vulnerables***
- ***La Fundación "la Caixa" aporta 50.000 euros a la iniciativa y se entregarán otros 25.000 euros más relativos a las contribuciones directas de los participantes movilizados por la Dirección Territorial de CaixaBank en Barcelona***
- ***14.000 personas caminan hoy por un mundo mejor en Barcelona y Lleida, han caminado en Las Palmas de Gran Canaria y Mallorca, y andarán a Madrid y Valencia (el 10 y 11 de mayo)***

28 d'abril del 2025

Un total de 850 empleados de la Dirección Territorial de CaixaBank en Barcelona y sus familiares han participado en la Magic Line, la caminata solidaria de San Joan de Déu que se ha celebrado este domingo 27 de abril. Repartidos en 47 equipos, los participantes han salido de la sede de la Dirección Territorial de Barcelona, ubicada en el HUB Experience 1, para emprender una ruta que recorría 8 km urbanos pasando por el Parque de Montjuïc, donde se ubicaba una zona de picnic para relajarse, y continuaba hasta la Avenida de la Catedral de Barcelona.

Esta participación masiva por un mundo más justo y solidario, se ha traducido en una aportación económica de unos 75.000 euros, 50.000 euros aportados por la Fundación "la Caixa" y otros 25.000 euros relativos a las contribuciones directas de los participantes movilizados por la Dirección Territorial de CaixaBank en Barcelona.

El reto de la Magic Line SJD ha sido recorrer en equipos y de forma no competitiva cualquiera de las 7 rutas programadas en Barcelona. En esta 12ª edición y año tras año, la caminata sigue creciendo y ya se celebra en Barcelona, Lérida, Las Palmas de Gran Canaria, Mallorca, Madrid y Valencia.

Los inscritos en la caminata solidaria de todos los territorios serán cerca de 14.000 personas y está previsto que recauden cerca de 400.000 euros. Unas cifras que podrán confirmarse el 11 de mayo cuando se celebre la Magic Line en Valencia. En Barcelona, CaixaBank ha sido la entidad que más grupos ha movilizado con 47 equipos en total, 850 empleados, a los que se suma 23 equipos con 250 participantes más dado que la inscripción en la ruta ha sido abierta a la ciudadanía.

El dinero recogido en esta acción solidaria se destina a programas sociales y sanitarios dirigidos a personas en situación de vulnerabilidad que son atendidas en los centros de Sant Joan de Déu.

La Magic Line SJD

La Magic Line SJD es la caminata solidaria de San Joan de Déu que se ha convertido en la movilización solidaria de la ciudad de Barcelona, Lérida, Las Palmas de Gran Canaria, Mallorca, Madrid y Valencia.

Desde 2014 la Magic Line SJD ha destinado 4 millones de euros que han servido para impulsar y financiar más de 400 proyectos sociales y sanitarios que ayudan a mejorar la vida de las personas atendidas en todos los centros de Sant Joan de Déu.

Desde la Obra Social de San Juan de Dios trabajamos para construir un mundo más justo y solidario y lo hacemos creando complicidades con el entorno e interpelando a la sociedad para promover un mundo más justo, comprometido y hospitalario.

Este gesto solidario da el pistoletazo de salida al Meso Social de CaixaBank en Barcelona, iniciativa que contempla más de 450 actividades solidarias en la provincia de Barcelona durante el mes de mayo de este año. Y cuyo objetivo es fomentar la participación de la ciudadanía en acciones de voluntariado y acercar esta práctica a toda la sociedad.

A través de la amplia red de oficinas de CaixaBank, la mayor de España, los profesionales pueden detectar las necesidades más urgentes y cercanas de cada territorio, canalizando las ayudas de la Fundación "la Caixa" dirigidas a dar respuesta a estas necesidades. En 2024, se apoyaron casi 5.625 proyectos de más de 5.300 entidades sociales.